
- 1 - 

平成２８年４月～６月 

 

４ 都内開催の観光物産展での宅配サービスについて <平成２８年６月１日> 

（千葉県市川市 藤井 寛子） 

いつも「広報にほんまつ」読ませていただいております。松岡で生まれた者です。父母の墓は台蓮

寺さん、母の実家は蓮華寺さんです。生れて１００日程で父の勤めが東京になったため二本松を離れ

ましたが、小さい頃から夏休みになると母に連れられて親せきに泊まりに行き、成人になってからは

中学時代の友達と車で旅行に、二本松には３～４回行きました。 

今年、後期高齢者となりまして、何か故郷にできる事として新宿や浅草での物産展には友人、知人

誘って毎回行きます。そこでお願いなのですが、会場に宅配の手続きがほしいのです。とても重くて

持って帰れないので車の都合のつかない人がいない時は困ります。 

また実施日を出来るだけ早めにお知らせ頂きたいです。また、二本松の絵葉書を会場や二本松の駅

でも売ってほしいです。「東京二本松会」には父の代からお世話になっております。二本松出身でない

友人も会に入ってくださいました。 

【市からの回答内容】 

 安達地方観光物産展での宅配サービスにつきましては、主催する安達地方観光物産振興協議会の会

議において検討させていただきたいと存じます。また、今年度の開催日が決定しましたら、早めにお

知らせをさせていただきますので、よろしくお願い申し上げます。 

（事務取扱：商工課商工振興係） 

 

５ 高齢者温泉利用券と菊人形無料招待券の利用状況について <平成２８年６月１日> 

                                    （油井 服部 弘子） 

 毎日お仕事ご苦労様です。  

 毎年７０歳以上の市民に５，０００円の温泉券（健康増進券）を配布していますね。それが何枚配

布して、利用された券が何枚で、未利用券が何枚というのが知りたいです。 

 菊人形の入場券もそうですね。もっと提供されている券があれば知りたいと思いますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。もし広報済でしたらおしえて下さい（何で知らせたか）。 

【市からの回答内容】 

「二本松市高齢者温泉等保養健康増進事業利用券」につきましては、平成２７年度は２１，３１４

枚（一人２枚）を配付し、利用枚数１２，２５４枚、未利用枚数９，０６０枚、利用率５７．５％と

なっております。 

また、「菊人形高齢者招待事業ご招待券」につきましては、平成２７年度は１２，２６７枚を配付

し、利用枚数３，６９５枚、未利用枚数８，５７２枚、利用率３０．１％となっております。 

その他、本市が高齢者に対して一律に配布している利用券等はありません。 

（事務取扱：高齢福祉課長寿福祉係） 

 

１１ 二本松駅前のごみのポイ捨てについて <平成２８年６月１３日> 

 （匿名） 

 市役所の環境係の方へお願いします。皆様お元気で体に気をつけて暑くなってきますので。 

またお願いしたいことがあります。 

毎日、川を流れる所を朝散歩しておりますが、ゴミが捨て、よくないと思います。駅の所、また、

大山忠作美術館の流れている川とふみきりの所で、流れている川全部です。 

 場所にゴミを捨てないように早く書いて立てて下さい。また、カモがおります。散歩している方が 

楽しみにしています。カモを毎日見て元気で歩いていますのでお願いします。 

【関係課で内容を確認】 


